
 

令和５年 11月 新宮町教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時 

   令和５年 11月 22日（水） 10時 52分から 11時 32分まで 

 

２．場所 

   新宮町役場 ３階 第２委員会室 

  

３．出席者 

   小川教育長、吉松委員、横山委員、本多委員、小池委員 

 

４．欠席者 

   なし 

 

５．出席職員 

   森学校教育課長、桐島社会教育課長、三舩学校教育課長補佐、髙木社会教育課長補佐、

大里指導主事、高口指導主事 

 

６．欠席職員 

   なし 

 

７．日程 

○ 日程第１ 開会の宣告 

（小川教育長）  

ただ今から 11月の教育委員会定例会を開会いたします。 

本日は、出席委員は４名、全員出席となっております。 

また、事務局職員も全員出席です。 

 

10時 52分開始 

○ 日程第２ 会議録署名議員の指名について 

（小川教育長）会議録署名議員は会議規則第 17条の規定により、教育長及び会議で決めた

委員の１名となっておりますので、今回は小池委員にお願いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

○ 日程第３ 教育長の報告事項 

（小川教育長） 

（資料により、11月 14日開催の管内教育長会の報告及び説明) 

① 令和６年度教科用図書採択について 

② 教職員の不祥事防止について 

③ 学校給食におけるアレルギー事故の未然防止と適切な対応について 



 

 （小川教育長）  

質問等はありませんか。 

  （本多委員） 

    アレルギー事故の件ですが、今回報告があったという１年生児童の新規発症というの

は、保護者も子どもさんがアレルギー症状を発症することなど今まで全く知らなかっ

たのか、ピーナツやそばなどを摂取したことがあった子ども達が発症したということ

なのでしょうか。 

 （小川教育長） 

 詳細についての説明はありませんでしたが、今回の件は保護者も今まで我が子がア

レルギー症状を発症するという認識がなかったということでした。そのため、当然、エ

ピペンも準備していないので、そういう症状が出たため病院に連れていったということ

です。そのため、学校側も今回の件のような急に発症するという子どももいるという想

定で、救急搬送、そして並行して保護者に連絡を取り、病院へ行ってもらうという対応

をしておりますので、そういう対応の仕方が学校としては非常に大切なことだと考えて

います。 

 （吉松委員） 

    新宮町では、どの学校も入学説明会のときに、食物アレルギーなどについて御心配の

ある保護者の方は、養護教諭や栄養教諭と一緒に話をする機会があったと思うのです

が、保護者自身が問題意識を持っていらっしゃらなかったらそれも難しいので、アレル

ギーを発症する子どもさんを把握することは非常に困難なことだなと思いますが、幼稚

園や保育園との連携などは何かあるのでしょうか。 

 （高口指導主事） 

    学級編成用の個票を保育園や幼稚園に配布するのですが、必ずそこにアレルギーの記

入欄があって、その欄に把握されているアレルギーについて記載してもらうようになっ

ていますので、そこで大体把握は出来ます。ただ、１年生は、私自身も経験があります

が、やはり学校給食において家庭で食べたことがない食材が出る場合があります。その

際に痒みを伴う蕁麻疹などの症状が出ることが多いです。 

 （小川教育長） 

    学校現場としても保育園、幼稚園との連携、情報共有はしつつも、やはり全くアレル

ギーに対する認識がない状況というのが今回の件でもあるので、学校にはそのような状

況になった場合の対応の仕方というところを徹底していきたいと思います。そのような

意味でも、小学校と密接に連携が取れていることが、特に町立幼稚園の強みであるので

はないかと考えます。 

 （本多委員） 

    エピペンは保健室などに予備を置いておくことは出来ないものなのでしょうか。 

（高口指導主事） 

本来なら、学校に予備があれば助かるのですが、エピペンは個人にしか病院が支給し

ないと思います。そのため、今のところ学校で予備を持っているところはないのではな

いかと思います。 

 



 

○ 日程第４ 諸報告 

1) 学校教育課の報告について 

（森学校教育課長）（資料により学校教育課の報告） 

① 報告事項 

   ・ 経過報告 

   ・ 今後の予定 

 ・ 町立幼稚園の新入園児の申込状況について 

 ・ 工事等の状況について 

（詳細は、三舩学校教育課課長補佐が説明） 

 ② 連絡事項 

  ・ 町立小・中学校卒業式・入学式について 

  ・ 町立幼稚園卒園式及び入園式について 

 ③ その他 

  ・ 令和６年度学童保育所入所児童の募集について 

  ・ インフルエンザによる学級閉鎖について 

  ・ 新宮中学校研究発表会について 

（小川教育長）  

質問等はありませんか。  

 （本多委員） 

    町立幼稚園の入園児の申込状況で、新宮幼稚園の年少さんが 17人ということでした

が、この中の新宮東幼稚園区域の子どもさんがどれくらいいらっしゃるか教えていただ

きたいと思います。また、インフルエンザによる学級閉鎖の話ですが、私は宗像市のほ

うで、幼稚園や小学生を教えているのですが、宗像市はインフルエンザだけではなく

て、嘔吐下痢も流行っているようで、新宮町では嘔吐下痢の流行などの状況はどうなっ

ているのかお伺いします。 

 （森学校教育課長） 

    まず、幼稚園の新入園児の申込については、新宮東幼稚園区の子どもさんは３名で

す。インフルエンザの状況ですけれども、今のところインフルエンザによる発熱という

ことは聞いていますが、嘔吐下痢の症状が流行っているということは聞いていません。 

 

2) 社会教育課の報告について 

（桐島社会教育課長）（資料により社会教育課の報告） 

① 報告事項 

  ・ 経過報告 

  ・ 今後の予定 

   

 ② その他 

  ・ 令和６年二十歳のつどいについて 

  ・ 町立図書館利用状況及び行事予定について 

 



 

（小川教育長）  

 質問等はありませんか。 （なし） 

 

 

〇 日程第５ その他 

 1) 教育委員会定例会の日程について 

（森学校教育課長）（日程確認） 

  ・ 12月定例会 

     令和５年12月20日（水）   ９時30分から （確定） 

  ・ １月定例会 

      令和６年１月24日（水）   ９時30分から （予定） 

 

 

○ 日程第６ 閉会の宣告 

（小川教育長）以上で11月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。 

                                11時32分終了 

 

 

 

            署名  教育長  小 川 隆 弘        . 

 

 

            署名  委 員  小 池  努          


